

BOLETÍN OFICIAL

Página 206 20 de septiembre de 2023 Núm. 28

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.

REALIZACIÓN DE UN HOMENAJE/RECONOCIMIENTO OFICIAL A ATHENEA DEL CASTILLO POR SER LA PRIMERA CÁNTABRA CAMPEONA DEL MUNDO DE FÚTBOL DE LA HISTORIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4300-0008]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante el Pleno y publicar la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0008, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a realización de un homenaie/reconocimiento oficial a Athenea del Castillo por ser la primera cántabra campeona del mundo de fútbol de la historia.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que hava de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 18 de septiembre de 2023

LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/4300-0008]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Socialista, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 176 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY, relativa a la petición de homenaje/reconocimiento oficial por el Gobierno de Cantabria a Athenea del Castillo, primera cántabra Campeona del Mundo de fútbol femenino, solicitando su tramitación ante el Pleno del Parlamento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 20 de agosto en Sídney la selección española de futbol femenino consiguió su primer Mundial de Fútbol Femenino de la historia. Entre las jugadoras estaba la cántabra de Solares Athenea del Castillo.

Con sólo 23 años, Athenea ha militado en el Racing Féminas, de 2019 a 2021 en el Deportivo de la Coruña y actualmente desde 2021 en el Real Madrid. Formó parte del equipo nacional sub 19 que fue Campeón de Europa en 2018, y es internacional absoluta desde 2020.

Lamentablemente el caso Rubiales ha hecho que no se preste la atención merecida a esta gesta deportiva, pero mientras la mayoría de las compañeras de Athenea han sido homenajeadas en sus lugares de residencia u origen por parte de gobiernos autonómicos y ayuntamientos, ella aún no ha tenido el homenaje que se merece de su Comunidad

La presidenta María José Sáenz de Buruaga y el Gobierno de Cantabria se han limitado a un simple post en Twitter.

Desde del grupo socialista entendemos que cuando una mujer cántabra ha logrado algo de tal calibre, siendo en este caso la primera cántabra campeona del mundo de fútbol, se tenga el detalle y la obligación de homenajearla por el Gobierno de Cantabria. No se trata de un reconocimiento sólo a Athenea, sino de un reconocimiento al trabajo y esfuerzo que hay detrás y a todo lo que significa, teniendo en cuenta que este título es una gran victoria para todas las niñas y



BOLETÍN OFICIAL

Núm. 28 20 de septiembre de 2023 Página 207

mujeres que se están haciendo un hueco en el deporte. Athenea se ha convertido en inspiración y ejemplo a seguir para muchas niñas de cualquier deporte que sueñan y trabajan para conseguir logros deportivos.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista plantea las siguientes PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN:

El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a que realice un homenaje/reconocimiento oficial a que Athenea del Castillo por ser la primera cántabra campeona del mundo de fútbol de la historia.

Santander, 13 de septiembre de 2023.

Fdo.: Portavoz Grupo Parlamentario Socialista."